

Zehntes Basler Energieforum sun21 vom 15. bis 23. Juni

Basel. SDA/baz. Die internationale sun21, das Forum für erneuerbare Energien und Energieeffizienz, erlebt vom 15. bis 23. Juni in Basel die zehnte Auflage. Mit Veranstaltungen und Workshops sollen neue Ideen für eine nachhaltige Zukunft entwickelt werden.

Den Auftakt bildet das Eröffnungs- und Jubiläumfest, das der Factor-4-Club am 15. Juni für geladene Gäste veranstaltet. Dort werden erstmals die «World Clean Energy Awards» verliehen. Mit diesen werden vorbildliche Energie-Pilotprojekte ausgezeichnet, wie die Veranstalter der sun21 am Mittwoch bekanntgaben.

Schweizer Biomassegipfel

Bereits zum dritten Mal durchgeführt wird im Rahmen der sun21 am 21. Juni der Schweizer Biomassegipfel. Diesmal geht es um die Frage, wie Grün- und Küchenabfälle besser genutzt werden können. Den Verantwortlichen aus Verwaltung und Politik werden innovative und attraktive Abfallbewirtschaftungskonzepte präsentiert.

Ans breite Publikum richtet sich am 20. Juni eine öffentliche Veranstaltung zum Thema «Klimawandel - Herausforderung auch für unsere Region». An dieser nimmt auch der Berner Klimaforscher Thomas Stocker teil, Mitautor des UNO-Klimaberichts.

Die sun21 versteht sich als «Plattform für Umsetzer». Gemeinsam mit Wirtschaft und Gewerbe, Verwaltung und Gesellschaft will sie die Energiewende vorantreiben, wie es in einer Mitteilung heisst.